#CARGODE

Avanzan con la propuesta para Banxico

INSISTEN EN OMAR CASTELAZO: "ES EL CANDIDATO IDÓNEO"

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso ante el Congreso de la Unión a Omar Mejía Castelazo como subgobernador del Banco de México, cargo en el que estaba Gerardo Esquivel Hernández, y que se encuentra vacante desde finales del 2022.

La propuesta fue enviada al Congreso de la Unión, junto con la documentación correspondiente y se publicó en la Gaceta Parlamentaria para que sea analizada, discutida y ratificada, ya sea por el Senado o por la Comisión Permanente.

En el comunicado remitido por la Secretaría de Gobernación, se informa que "el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, somete a consideración de esa soberanía, la designación del ciudadano Omar Mejía Castelazo". 20 AÑOS DE EXPERIENCIA SE ATRIBUYE CASTELAZO.

DÍAS LLEVA ACÉFALO EL CARGO EN EL BANXICO.

AÑOS FUE ASESOR EN FINANZAS DE LA 4T. De acuerdo con su currículum, es licenciado en Economía por la UNAM; con especialización en economía monetaria y financiera; actualmente se desempeña como investigador técnico de la Junta Hacienda, en 2018, y de 2018 a 2021 fue subtesorero de la Federación, donde estuvo encargado del pago a los beneficiarios de los programas a través del Sistema de Pagos Electrónicos Interbancarios.

El comunicado firmado por el presidente López Obrador indica que Mejía Castelazo "cumple ampliamente con los requisitos previstos en la Ley del Banco de México, ya que cuenta con experiencia, capacidad y prestigio profesional en materia financiera".

Destaca además su paso por dependencias e instituciones que ejercen funciones de autoridad en materia financiera, y que cuenta con capacidades, virtudes y habilidades necesarias en el sector, "por lo que resulta ser el candidato idóneo para ser integrante del banco central", " PARA 8



 De ser ratificado, ocuparía el cargo hasta el 31 de diciembre de 2030.



 Banxico tiene el objetivo de promover el desarrollo financiero.



de pagos.



 Se busca la estabilidad del poder adquisitivo de la moneda nacional.



CODO A CODO. El especialista en finanzas ha colaborado con el gobierno federal desde 2018.